



# 開物成務

## 参観ありがとうございました～授業参観・懇談会・PTA役員会～

☆4月16日（金）に実施しました授業参観では、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。子どもたちは保護者の皆さんに見ていただく緊張感と喜びを感じながらがんばっていたと思います。参観時間等の制限を設けさせていただき、十分に見ていただくことはできませんでしたが、がんばろうとしていることを見つけて、「がんばっているね」「うれしいよ」と是非褒めてあげてほしいと思います。どんな小さなことでも結構です。お家の方が認めてくれることは、お子さんにとって何よりうれしいことです。心の安定につながり、がんばろうとする気持ちが湧いてきます。

☆授業参観の後には、短い時間ではありましたが、懇談会が行われ、子どもたちの様子をお伝えするとともに、本年度の学年経営の方針、行事・学習内容についてお伝えしました。今後も「普段の連携」を大切にしていきたいと考えております。不明な点、心配なことがありましたら、どうぞ遠慮なくご相談ください。

☆懇談後には、PTA役員会が開催され、所属委員会を決定し、各委員会の本年度の計画について話し合いがなされました。懇談会後もお残りいただきありがとうございました。

◎コロナ禍ではありますが、開成小では、子どもたちのためにできる限りのことをして行きたいと考えています。そのためには、保護者の方のご理解、ご協力が不可欠です。子どもは家庭内感染が多いと言われていています。毎日の検温・健康観察、家庭内での感染防止対策をよろしくお願いいたします。

\*授業参観の際、昇降口に、4年生の子どもたちが昨年度末に作成しました医療従事者の方への感謝のメッセージ「ハチドリの貼り絵」（新聞でも紹介されました。）を展示いたしました。医療関係にお勤めの方、そしてがんばっている皆さんへの感謝、エールです。ご覧になられた方を少しでも励ますことができましたら、子どもたちもうれしいことです。なお、医療関係にお勤めの方で、貼り絵を展示したいという方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。



## ありがとう～頼もしい6年生・サポートいただいた保護者の方へ～

新年度がスタートし、どの子ども意欲をもって取り組む姿が見られます。今回は、活躍が光る新6年生の姿を紹介します。

◎3月末の教室移動の手伝いでは、進んで汗を流し、先生方から感謝され、今度の6年生も期待できると感じました。

◎新年度初日の着任式、始業式では、参加態度が全校生の模範となり、校旗隊の入場も立派で教頭先生から褒めていただきました。着任式での代表児童の言葉も歓迎の気持ちと開成小のよさを伝えるすばらしい内容でした。

◎その後の入学式の準備では、短時間で会場づくりを行ってくれ、大変助かりました。入学式での代表児童の歓迎の言葉は、気持ちを込めたメッセージで、1年生も聞き入っていました。

◎4月16日（金）までの2週間は、集団登校でしたが、みんなが安全に登校できるよう歩き方に目を配り、特に、1年生や下級生が遅れないよう、歩く速さを考え、時折みんながついてきているか振り返って確認するなど、心を配る姿が見られました。登校後、朝は1年生のサポート、給食後は片付けの手伝いと活躍しています。今年の6年生もがんばっています。



◎集団登校の際、1年生をお迎えに行ってくれた上級生がいました。1年生にとって心強かったと思います。ありがとう。

◎登校の際にお世話いただいた保護者の皆さん、登校班に同伴して下さった保護者の皆さん、ありがとうございました。

◎4月19日（月）からは、個別の登校となります。個別の登校になっても、とび出しをしないこと、走ったり遊んだりしないことに気を付けて、登校するように指導していきます。ご家庭でもお子さんの登校の様子を踏まえての注意喚起の声かけや、心配な場合には、可能な範囲での見送り、見守りをお願いします。

## 交通安全教室を実施しました

交通安全のDVDを活用し、交通安全教室を行いました。写真は、5年生が自転車の乗り方について学んでいるところです。提示された危ない場面について、「何が危険だったのか」「どうすればよかったのか」を考え、意見を交流、安全に自転車に乗るために大切なことを学びました。



## トイレ掃除について

郡山市では昨年度に引き続き、今1学期もトイレ掃除を業者に委託しています。毎回、きれいに掃除していただき、トイレを気持ちよく使うことができていると思います。ありがとうございます。